

話題  
いろいろ



# 第39回 標茶町産業まつり





9/1 もっと牛乳を食べよう!!

「平成24年度 農業・農村フェアin釧路」が釧路市で開催され、標茶町酪農振興連合会（高松俊男会長）の皆さんが「牛乳を食べよう!!」のキャッチフレーズのもと、「しべちゃ牛乳」500個と本町のパンフレットを無料配布し、酪農のまちしべちゃをPRしました。



9/1 「防災の日」に防災訓練を実施

甚大な災害の発生に備える取り組みとして、9月1日の「防災の日」に標茶町農業者トレーニングセンターなどで総合防災訓練を行い、町民ら約150人が参加しました。今年は、大地震と大雨が相次いで発生したという想定で住民避難訓練を行いました。市街地の各町内会で、近隣者の安否確認をして各会館に集合後、農業者トレーニングセンターに移動し、災害対策本部に状況報告をするなど実践さながらの訓練を実施しました。避難訓練後は救出訓練などの技術訓練の見学や避難所訓練などを行い、大災害の備えとなる知識、情報を確認しました。



8/19 バイクの日に交通安全啓発

バイクの日の8月19日にライダーが集う多和平展望台で、標茶町交通安全運動推進協議会、標茶町交通安全協会などが交通安全啓発活動を行いました。今年は昨年に引き続き町内のバイク愛好家が参加して、標茶市街から多和平までにバイク11台が交通安全旗を付けてパトカーなどと共に、啓発パレードを行いました。多和平展望台駐車場では、ライダーらに多和平の名前とイラストの入ったオリジナルの小旗やしべちゃ牛乳などの啓発品を手渡して交通安全を呼びかけました。



8/30 標茶高校のアイスクリームがお目見え

町の牛乳消費拡大事業の一環として町内の各小中学生、幼稚園、保育園児に標茶高校の生徒が作ったアイスクリーム「草原のハーモニー」が提供されました。当日は25度を超える夏日となり、子どもたちはひんやり冷たいアイスクリームをおいしくいただきました。

8月19日

虹別酪農祭



8月19日

磯分内酪農祭



## ありがとうございます

8/13

倉内義治さん（麻生）が役場を訪れ、収穫したばかりのスイカを寄贈してくださいました。寄贈いただいたスイカはやすらぎ園や町立病院の給食で提供しました。



9/7

あすなる道路(株)道東営業所と(株)丸栄組の皆さんが地域貢献活動として、虹別小学校と虹別中学校のグラウンド整地をしてくださいました。



9/9

(株)エフシーエスの藤原久紀社長（写真中央）がやすらぎ園と町内で介護施設などを運営する(有)碧、(有)コスモス、(有)マザープランニングに星空の黒牛の牛肉を寄贈してくださいました。産業まつりで贈呈式が行われ、寄贈いただいた牛肉はやすらぎ園などの給食に提供しました。

9/5

応援ありがとうございました

標茶中学校女子卓球部の皆さんが8月20日から神奈川県横浜市で行われた「第43回全国中学校卓球大会」に出場し、その報告に役場を訪れました。結果は残念ながら予選リーグで敗退しましたが、全員が悔いの残らないよう全力でプレーしました。新キャプテンの倉内渚さんは「冬に行われる選抜大会まで一生懸命練習して、全道優勝を成し遂げたい」と次の大会の活躍を誓いました。



9/14

オオハンゴウソウを駆除しました

塘路小中学校が昨年に引き続き、塘路二本松付近でオオハンゴウソウの駆除体験を行いました。近年北海道各地で外来生物の分布が拡大し、日本の生態系に重大な影響をおよぼすおそれがある植物として環境省が「特定外来生物」に指定しており、オオハンゴウソウを含む外来生物問題について学習しました。昨年は茎を切るだけでしたが、今回は根ごと抜きとることに挑戦。参加した生徒は「抜きやすい所もあったけど、抜きにくい所もあって大変だった」と駆除体験の感想を語りました。

釧路司法書士会会員

土地・建物の売買・相続等の登記は司法書士へ

司法書士 宮越昭一事務所

事務所 / 標茶町開運2-35 ☎485-2107 FAX485-2108  
自宅 / 弟子屈町高栄1-1-21 ☎482-2457